

Auch in diesem Jahr durften wir wieder die Birkhahnütte im Revier von Förster Günther Boemer benutzen, um dort wieder eine unvergessliche Woche zusammen zu verbringen.

Das Wetter war herrlich, die Mücken nicht all zu zahlreich und die Stimmung bestens.

Wir haben im Wald Hütten gebaut, sind viel geklettert, haben die Umgebung erkundet, uns einfach mal auf den Decken ausgeruht und der Natur gelauscht. So haben wir viele neue Eindrücke gewonnen und gelernt, die Natur zu respektieren.

Beim Spaziergang mit Alain, Animator von AVES, konnten wir viele Fragen stellen, die er uns gerne beantwortet hat. Außerdem hatte er Anschauungsmaterial mitgebracht: eine ausgestopfte Eule, Mäusebussarde, Flöten die Vogelstimmen imitieren, Vogelfedern, usw. Wir haben viel von ihm über die Natur gelernt.

Am Mittwoch haben uns die Kinder des 1. und 2. Schuljahres in der Hütte besucht.

Auch Förster Günther hat uns die Natur näher gebracht durch einen Spaziergang zu den Biberbauten. Er hat uns auch gefällte Bäume gezeigt. Anschließend haben wir eine wunderschöne Blumenwiese mit vielen seltenen Pflanzen besucht. Sogar wilde Orchideen wachsen dort. Eine wirkliche Seltenheit, die unter Naturschutz steht.

Es war für alle eine erlebnisreiche Woche.





